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苗栗縣竹南鎮民代表會第 21屆第 10次臨時會會議事日程表 

日   期 星期 會 議 事 項 備 註 

12月 21日 一 
一、 代表報到 

二、 預備會議 

 

12月 22日 二 
一、 討論提案  

二、 臨時動議 
第 1次會議 

12月 23日 三 下鄉考察 第 2次會議 

備    註  
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甲預備會議 

時間：中華民國109年12月21日上午十時起。 

地點：本會三樓議事堂。 

出席：何秀綿、李城、許崇傑、陳幸義、林武宗、邱進旺、陳萬典、張中和、連清萬、林進

明、蔡津照、陳怡樺、陳文鋒，本會秘書楊清良。 

主席：何秀綿 

記錄：林宏寬 

會議事項：本日預備會議代表簽名報到，無開會。 
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乙大會 

第一次會議 

一、時間：中華民國 109年 12月 22日上午十時起。 

二、地點：本會三樓議事堂。 

三、出席：何秀綿、李城、許崇傑、陳幸義、林武宗、邱進旺、陳萬典、張中和、連清萬、

陳怡樺、蔡津照、陳文鋒。 

四、列席：鎮長方進興、主秘劉榮清、民政課長王國雄、財政課長李宜玫、建設課長王博

麟、社會課長劉耘圻、主計主任許瑞娟、人事主任彭富安、清潔隊長林明鋒、政

風主任鄭筱雅、農業課長張力仁、托兒所陳雯甄、圖書館管理員倪運勝、行政室

主任汪昶佑、市場管理所所長曾欣瑜、路燈管理所所長施宏達、殯葬管理所所長

林宏仁、本會秘書楊清良。 

主席：何秀綿。 

記錄：林宏寬。 

秘書報告：竹南鎮民代表會第 21屆第 10次臨時會，出席代表已達到法定人數，請主席宣佈

開會。 

            主席報告：依據秘書報告出席代表已逹法定額數，現在開始開會。 

秘書報告：本日議程討論提案，公所提案  

第 1號案 類別：主計 提案人：鎮長方進興 

案由: 請審議 109年度總預算第一次追加減。 

 

秘書報告：請提案人說明 

 

許主任瑞娟：109年度總預算追加減預算案(如書面略） 

 

秘書報告：向各位代表報告，追加減也要三讀，我唸完就一讀，現在逐條討論就二讀(如書面

略）。 

 

何主席秀綿：綜合討論結果 109年度總預算追加減預算案，照原案通過。 
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秘書報告：接下來討論代表提案 

第 1號案 類別：建設 提案人：連代表清萬 

案由:建請公所於本鎮崎頂里和興公園興建親子廁所和洗手台讓鄉親或外地旅遊如廁和洗手請

提案人說明。 

連代表清萬：這提案位置是崎頂和興公園使用大部分是崎頂里鄉親較多，平常使用率很高，

假日親子遊憩很多，過去都是腸病毒，現在是武漢肺炎流行，有需要裝設，如

果蓋廁所有困難最起碼就做洗手台，讓鄉親在衛生上有好的照顧。 

何主席秀綿：現場有無水管通路？ 

施所長宏達：要去現場看才知道。 

何主席秀綿：連代表有跟所長討論過嗎？ 

連代表清萬：沒有。 

何主席秀綿：請所長安排會勘，請公所研議辦理，照案通過。 

秘書報告：本日議程討論提案已經審議完畢，接下來臨時動議。 

林代表武宗：有鄉親反應，信和收費太高，可否協調月租費調降。 

何主席秀綿：鎮長比較熟協調一下。 

方鎮長進興：這問題很難處理，現在是外商經營，跟 2、30年前信和不一樣，他有個機制，

不要跟你漲價就好還要叫他降價，跟他們研究一下好不好。 

何主席秀綿：私人企業要溝通一下，請鎮長商量一下。 

林代表進明：上一次君毅中學跟中興商工跟我們協調結果沒有後續？ 

李課長宜玫：我們有檢送會議紀錄給學校，君毅中學該校回饋專案要一月份董事會通過，目

前尚未回覆給公所，中興商工明年 6月中要換校長了也未回覆，我們會行文給

學校儘速回覆。 

何主席秀綿：請公所採納辦理。 
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李副主席城：開元路路樹 20幾年了，都沒有改善？ 

方鎮長進興：副主席最關心開元里路樹，該路段正在開挖，這次提昇道路品質案有列入改善

計畫，整體規劃通過後包括電線電桿做下地處理，本案研究辦理。 

何主席秀綿：安排一下會勘看要如何辦理，我們變更議程明天下鄉考察。 

方鎮長進興：大千醫院有預計在全天路附近基地要興建大型醫院，委員有邀請代表會代表同

仁跟農會理事長到苗栗向院長拜訪，這醫療體系應該比苗栗大千醫院更先進，

真的不簡單，可能確定會在竹南鎮設醫院。 

何主席秀綿：明天 10點在代表會集合一同前往，本次會期到此結束。 

 

第二次會議 

一、時間：中華民國109年12月24日上午十時起。 

二、地點：本會三樓議事堂。 

三、出席：何秀綿、李城、許崇傑、陳幸義、林武宗、邱進旺、陳萬典、陳怡樺、張中和、

連清萬、陳怡樺、蔡津照、陳文鋒。 

主席：何秀綿。 

記錄：林宏寬。 

秘書報告：代表簽到後至苗栗大千醫院拜訪院長瞭解竹南鎮設立醫療體系情形，並自由下鄉

考察地方建設。 
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乙、代表出席狀況一覽表 

席次 姓名 12月21日 12月22日 12月23日 
備註 

主席 何秀綿 
○ ○ ○ 

○：出席 

△：請假 

╳：缺席 
副主席 李 城 

○ ○ ○ 

3 許崇傑 
○ ○ ○ 

4 陳幸義 
○ ○ ○ 

5 陳怡樺 
○ ○ ○ 

6 蔡津照 
○ ○ ○ 

7 張中和 
○ ○ ○ 

8 林進明 
○ ○ ○ 

9   邱進旺 
○ ○ ○ 

10 連清萬 
○ ○ ○ 

11 林武宗 
○ ○ ○ 

12 陳萬典 
○ ○ ○ 

13 陳文鋒 
○ ○ ○ 
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二、議決案件分類統計表： 

提案別 鎮長提案 代表提案 人民請願案 合計 

 提案 通過 提案 通過 提案 通過 提案 通過 

民政         

財政         

建設   1 1   1 1 

社會         

主計 1 1     1 1 

人事         

清潔         

農業         

行政室         

公園路燈管理所         

圖書館         

殯葬管理所         

合計 1 1 1 1   2 2 

 

  


